



L'édito

Après des mois de morosité, chacun essaie, à sa façon, d'aller de l'avant, de se changer les idées, de « déconnecter » et de se focaliser sur le positif. Pour accompagner le début de l'été, quoi de mieux que l'actuel Euro de foot ?

Passion pour les uns, « corvée » pour les autres, difficile de plaire à tout le monde. L'événement a au moins le mérite d'être fédérateur. Ce ne sont pas les 6000 supporters présents ce 26/06 au Grognon qui diront le contraire ! En assistant au formidable 4-0 de la Belgique face à la Hongrie, tous ont littéralement débordé de ferveur !

J'étais sur place pour soutenir nos Diables. Ainsi, j'ai pu mesurer l'ampleur du phénomène : renforcement de la cohésion sociale, suspense qui entretient et redynamise le sport à la Belge grâce à une fierté nationale... Vecteur de valeurs saines, durables et porteuses, le sport réunit et véhicule l'esprit de camaraderie. Le temps d'un match et surtout d'une victoire, les barrières sociales tombent et les différences s'effacent. Gageons que cet enthousiasme nous porte tout l'été. **Bonnes vacances !**

École du Feu d'Auvélais



L'École du Feu d'Auvélais est fin prête à accueillir les futurs pompiers de la province de Namur et d'ailleurs. Ce nouveau centre d'entraînement plonge apprenants et instructeurs en situation réelle. La Province se mobilise pour renforcer son volet préventif, garantir une sécurité accrue aux citoyens et dispenser des formations de qualité, adaptées à ses professionnels de la sécurité.

[Capsule Canal C.](#)

Soirée du sport provincial



Comme son nom l'indique, la soirée du sport provincial récompense nos athlètes. Ils le méritent : chacun a brillé dans une discipline en décrochant un prix, une coupe, ou le trophée du Mérite sportif provincial 2015. Je tiens à saluer les associations qui, une nouvelle fois, ont rentré des projets visant à favoriser et développer le sport pour tous. Merci aux centres d'accueil pour demandeurs d'asile d'Yvoir et de Belgrade de s'être impliqués dans la réalisation de 3 animations.

[Focus Canal C.](#)

RAVeL des BBQ à Hastière



Ce 26/06, cap sur Hastière, 2^e étape du "RAVeL des BBQ". Pour rappel, cette nouvelle initiative de la Fédération du Tourisme de la Province de Namur propose la (re)découverte de 14 communes namuroises en mêlant sport, gastronomie et terroir local. Une façon conviviale et décalée d'arpenter notre territoire avec à la clé, renforcement de liens sociaux et partage de la passion du vélo. Rendez-vous le 03/07 à Profondeville. J'espère vous y voir encore plus nombreux ! [Réservez votre circuit](#) et [spot radio Bel RTL](#).

Délégation chinoise



Pour la 3^e année consécutive, la Province de Namur a reçu une délégation de la province du Jiangsu (Chine), le 22/06. Jumelées depuis 15 ans, nos 2 territoires partagent des projets en économie, tourisme, culture ou dans l'enseignement. Aujourd'hui, la volonté est de développer un programme triennal autour de ces 3 thématiques. Chacune comporte plusieurs volets distincts. À suivre !

[Album photo Facebook.](#)



Dispatching commun des 3 zones de secours



Un dispatching commun des 3 zones de secours (Nage, Dinaphi et Val de Sambre) va être prochainement créé à Namur. La Province participera à sa mise en place afin d'accroître la sécurité des habitants du territoire provincial. Prévue à Jambes dès l'automne 2016, l'équipe permettra de mieux coordonner les interventions des pompiers (ex : éviter les mobilisations multiples). Cette plateforme partagée annonce-t-elle une éventuelle Zone unique ? Avec mes collègues, nous avons fait un grand pas dans ce sens.

[Communiqué de presse.](#)

Enquête publique sur la future Maison de la Culture



En vue de son lifting d'envergure, la Maison de la Culture ferme ses portes durant 2 ans mais maintient ses activités via un programme décentralisé sur le territoire provincial. Ce lieu ambitionne d'être et de rester le vôtre aujourd'hui pour que demain, la culture soit davantage accessible à tous. Jusqu'au 11/07, une [enquête publique](#) est menée pour sonder l'avis des Namurois à ce sujet. Je vous invite à [y participer](#). Dites-nous ce que vous pensez du futur visage de la nouvelle MCN !

Opérateurs "Ardenne"

Province de Namur
www.paysdesvallees.be



Le 15/06, les opérateurs namurois du pôle touristique "Ardenne" se sont réunis afin de renouer les liens à l'approche du renouvellement de leurs conventions, d'être à l'écoute de chacun et de répondre aux besoins et projets mutuels. À l'échelle transfrontalière, la marque rassemble de nombreux acteurs territoriaux des Ardennes française, belge et grand-ducale. À terme, l'ambition est de positionner l'Ardenne comme destination touristique de proximité incontournable.

Soirée sponsors "Tortue"



Si "La Tortue" est des nôtres depuis une bonne année, c'est grâce à la mobilisation de 169 donateurs. Parmi eux, des particuliers, entrepreneurs, amateurs d'art contemporain, fans du reptile doré, et même un petit Namurois de 7 ans ! Les contributeurs qui le souhaitent sont sortis de l'ombre à la soirée du 27/06 qui leur était dédiée. Une manière festive de remercier individuellement chacun(e) pour cet achat collectif. Merci à tous les audacieux Ambassadeurs d'avoir mis un peu de poésie dans un cadre historiquement militaire ! [Communiqué.](#)

Espace « média »

Envie d'en savoir plus ? Rendez-vous sur :



[Mon site web](#)



[Ma page Facebook](#)



Vous aimez cette actualité ? Partagez-la !



[Partager](#)



[Tweeter](#)



[Transférer](#)



[Diffuser](#)